



Liebe Eltern,

Die Deutsche Musikschule (in den Räumen der Deutschen Internationalen Schule Doha) bietet ein vielfältiges Programm von musikalischer Früherziehung für 1,5-Jährige bis hin zu Einzelunterricht für verschiedene Instrumente. Nachfolgend können Sie mehr über die Programmbeschreibung nachlesen. Gleich zu Beginn des neuen Jahres starten die neuen Kurse, für die Sie Ihr Kind einschreiben können, die Listen dafür liegen an der Rezeption in der Eingangshalle oder melden Sie sich gerne per E-Mail oder Telefon.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Telefon: 33842169 – E-mail: katrin_meingast@yahoo.com

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre Katrin Meingast

Dear parents,

The German Music School (located in the German Internationale School Doha) offers diverse musical programs for children such as early music education and individual instrumental lessons with all kinds of instruments. Detailed information about the classes are attached.

The classes start in January 2016 and you can still register your child!

For questions feel free to contact me:

Phone: 33842169

Email: katrin_meingast@yahoo.com

Best Regards,

Katrin Meingast

Katrin Meingast - German Music Project Doha

Telefon +974 33842169 | germanmusicprojectdoha@uni.de | Folgen Sie uns auf Facebook





Jedem Kind sein Instrument!

1. Musik macht **Spaß!**
2. Musik ist eine **universelle Sprache!**
3. Ein Instrument erlernen fördert die **Konzentrationsfähigkeit** und trainiert die Feinmotorik!
4. Musikmachen fördert **Kreativität und Intelligenz!**
5. Musikmachen ist ein aktiver **Ausgleich** zum Stress im Schulalltag!
6. Durch regelmäßiges Üben erleben die Kinder, dass **Fleiß** Fortschritt ermöglicht!
7. Zusammen musizieren fördert die **Sozialkompetenz!**
8. Musizieren hilft über manche **Krise** im Leben hinweg!
9. Durch die Musik erschließen sich neue **soziale Kontakte!**
10. Konzertauftritte trainieren sich in der **Öffentlichkeit** darzustellen
11. Ein Instrument zu spielen, ermöglicht dem Kind auf andere Art seine **Gefühle** auszudrücken!

Kursangebote

Mutter- Kind – musikalische Früherziehung 1,5 – 3 Jahre

Beginn: 10.01.2016

Anmeldeschluss: 07.01.2016

Sprache: Deutsch

"Bim und Bam" - Eltern -Kind Programm für die Kleinsten ; für Eltern mit ihren Kindern im Alter von 18 Monaten bis 4 Jahre.

Die Pandabären Bim und Bam bieten jede Menge Spaß im Umgang mit Musik, Spiel und Tanz. Eine vielseitige Erlebniswelt eröffnet sich durch Lieder, Verse, Bewegungsspiele und Musik. Es werden verschiedene Instrumente der Familie des kleinen Schlagwerks verwendet.

Katrin Meingast · German Music Project Doha

Telefon +974 33842169 | germanmusicprojectdoha@uni.de | Folgen Sie uns auf Facebook





Musikalische Früherziehung für 4 Jährige / 2 Jähriges Programm

Beginn: 10.01.2016

Sprache: Deutsch/ Englisch

Anmeldeschluss: 07.01.2016

Gemeinsam mit dem "Musikkater" entdecken und erkunden Kinder ab 4 J. - 6 J. spielerisch die Welt der Musik und lernen dabei die Carl Orff -Instrumente kennen.

Das Programm läuft 2 Jahre; es beinhaltet gemeinsames Singen, Instrumentalspiel, Sprache, Tanz, Bewegung, Musikhören, und erste Erfahrungen in Musiklehre.

Instrumentenkarussell ab 6 Jahre

Beginn: 10.01.2016

Anmeldeschluss: 07.01.2016

Im Rahmen des Instrumentenkarussells hat jedes Kind die Möglichkeit, in einer Kleingruppe a 3 Kindern verschiedene Instrumente kennenzulernen.

Die Kinder erhalten 2 Unterrichtsstunden pro Instrument und können sich dann für ein Instrument entscheiden, mit dem sie in den Einzelunterricht gehen.

Der Vorteil des Karussells ist, dass Kindern durch das vorherige Erproben der Instrumente die Chance erhalten, sich bewusst für das Instrument ihrer Wahl zu entscheiden. Unterstützt wird die Auswahl durch die kompetente Rückmeldung des jeweiligen Instrumentallehrers. Des Weiteren müssen die Eltern keine Instrumente kaufen, denn die Schule stellt die Instrumente zur Verfügung.

Einzelunterricht

Termine nach Vereinbarung

Instrumente: Klavier, Trommeln, Violine, Cello, Flöte (Block-und Quer), Klarinette, Trompete, Posaune, Gitarre

30 min - 150 QR, 45 min - 225 QR

Sprache: Deutsch/ Englisch

Der Unterricht findet in der Regel einmal in der Woche statt. Die Kinder beginnen mit 30 min. Bei fortschreitendem Alter wird der Unterricht auf 45 oder 60 min erweitert.

Das Semester endet immer mit einem Schülerkonzert bei dem die Schüler ein Halbjahreszeugnis erhalten.

Katrin Meingast · German Music Project Doha

Telefon +974 33842169 | germanmusicprojectdoha@uni.de | Folgen Sie uns auf Facebook





Every child its instrument

1. Music is fun!
2. Music is a universal language!
3. Learning an instrument improves concentration and trains the fine motor skills!
4. Making Music promotes creativity and intelligence!
5. Making Music is an active compensation for stress at school!
6. Through regular practice experience the children that hard work enables progress!
7. Making Music together promotes social skills!
8. Making Music helps about some crisis in life away!
9. Through the music, new social contacts open!
10. concert appearances train themselves in public display
11. Playing an instrument allows the child to express his feelings in a different way!

Course offered

Mother-child - early musical education 1.5 - 3 years

Start: 10.01.2016

Registration deadline: 07.01.2016

Language: German

"Bim and Bam" - parents -Child program for the youngest; for parents and their children aged 18 months to 4 years.

The pandas Bim and Bam offer plenty of fun in dealing with music, games and dancing. A versatile adventure world opens up through songs, verses, movement games and music.

There are various instruments of the family of the little hammer mechanism used.

Musical early education for 4 years / 2 year old program

Start: 10.01.2016

Language: German / English

Registration deadline: 07.01.2016

Children 4 j. - 6 j. together with the "Music in Boots" discover and explore playfully the world of music and learn to know the Carl Orff instruments.

The program runs 2 years; it involves singing together, playing an instrument, voice, dance, movement, listening to music, and first experiences in music theory.

Katrin Meingast - German Music Project Doha

Telefon +974 33842169 | germanmusicprojectdoha@uni.de | Folgen Sie uns auf Facebook





Instrument Carousel 6 years

Start: 10.01.2016

Registration deadline: 07.01.2015

As part of the instrument carousel every child has the opportunity to experience various instruments in a small group of 3 children.

The children receive 2 lessons per instrument and can then opt for an instrument with which they go to private lessons.

The advantage of the carousel is that the children obtained get the chance to consciously decide on the instrument of their choice. The choice is supported by the expert feedback from the respective instrumental teacher. Furthermore, parents need to buy any instruments, because the school provides the instruments on a rental base.

Individual lessons

By appointment

Piano, drums, violin, cello, flute (and cross-block), clarinet, trumpet, trombone, guitar

30 min - 150 QR, 45 min - 225 QR

Language: German / English

Classes are held usually once a week. The children start with 30 min. With advancing age, the lessons will be extended to 45 or 60 minutes.

The semester ends with a student concert in which the students receive a mid-year report.

Katrin Meingast · German Music Project Doha

Telefon +974 33842169 | germanmusicprojectdoha@uni.de | Folgen Sie uns auf Facebook

